



3 Pièces

78 m²

Réf. VF340

748 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

EXCLUSIVITE A seulement quelques mètres de la Principauté, magnifique 3 PIECES en duplex, en dernier étage, entièrement rénové, bénéficiant d'une splendide sur la vue mer et sur Monaco. Il se compose, au premier niveau: entrée, deux chambres avec balcon, une salle de douches attenante, un dressing et un WC séparé. A l'étage, splendide séjour/salle à manger avec vaste cuisine américaine, le tout ouvrant sur une belle terrasse (env. 10 M2), petit balcon sur l'arrière proche de la cuisine. L'appartement est vendu avec un garage et une cave.

SOLE AGENT Only a few meters away from the Principality, on the top floor of a nice building, magnificent 2-BEDROOM duplex apartment completely renovated, enjoying a breathtaking view over the sea and Monaco. It consists, on the first level, of: entrance hall, 2 bedrooms with balcony, an adjoining shower room, a dressing room and a separate WC. Upstairs, splendid living/dining room with large American kitchen, all opening onto a beautiful terrace (approx. 10m2), small balcony at the back near the kitchen. The apartment is sold with a garage and a cellar.

DOTTA

5 bis, avenue Princesse Alice - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

